

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE JULI 2022 TA 2021/2022

18711036 - MUHAMMAD FARID ADNAN

STATION	FEEDBACK
STASION MUSKULOSKELETAL	Px fisik utk inspeksi deformitas blm dinilai, palpasi krepitasi, nadi dan sensorik blm dinilai. Fraktur 1/3 distal bukan lateral. Bidai sudah tepat. Penulis resep ditambah PC prn nyeri, antibiotik tidak indikasi karena tidak ada luka terbuka.
STATION HEMATOINFEKS	Anamnesis cukup baik; Pemeriksaan status generalis kurang lengkap beberapa pemeriksaan yg relevan tidak dilakukan, tidak melakukan pemeriksaan thoraks, pemeriksaan abdomen tidak memeriksa hepar, pemeriksaan ekstremitas tanda2 yang relevan dg keluhan utama pasien tidak diperiksa, belum melakukan pemeriksaan rumple leed, pemeriksaan fisik masih ragu2; Dx tepat, dd tepat; Tx pct tepat, dosis kurang tepat; Edukasi cukup.
STATION INTEGUMENTUM	Anamnesis kurang adekuat, px fisik cukup, deskripsi UKK kurang lengkap, pemilihan px penunjang betul, tapi interpretasi keliru (menyebut Gram negatif stafilocokus)
STATION REPRODUKSI	bungkus IUD kan tdk steril ya dik, kok kamu mau taruh di meja tindakan? dan sempet kena instrumen di dalam meja lo, jd tdk steril dong? pakai handscoon yang benar ya, gunakan pean panjang u disinfeksi, cara pasang spekulum kok vagina tdk dibuka dll, langsung masuk sj spekulumnya? tdk paham maksud jam dalam pemasangan tenakulum? kok klo jam 9 dan 3 kudu 2 tenakulum? prinsip no touch tdk digunakan, bungkus IUD malah dimasukkan ke meja? itu tabung pendorong mengapa dimasukkan ke vagina lagi?
STATION RESPIRASI	RPobat belum ditanya, pemeriksaan paru masih banyak teknik yang keliru, baca rongent kurang tepat, azitromicin bukan 3x ya dosisnya, waktu habis belum nulis resep batuk dan demam dan belum edukasi
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	kurang ekstremitas, interpretasi EKG normal sudah bisa namun yg patologis ada yg kurang lokasi st elevasi kurang lengkap, dx jadi tidak tepat (bukan STEMI lateral), terapi tdk tepat sudah bisa nyebutkan obat tapi dosis dan aturan pakai juga banyak yg tdk tepat (baca dan hapalkan lagi), simvastatin buat apa saat ini?, non farmako juga tdk lengkap, perhatikan setting lokasi periksa (tipe rumah sakit) dan kompetensi dokter umum, dimana kewenangan mu dan apa yg harus dilakukan (edukasi) pasien sesuai kondisi sakit dan setting lokasi, selain edukasi terkait penyakit